

# ながはま 見聞録

**Nagahama Hotnews**

このコーナーは、長浜の見どころ、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介しつづけます。あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報室（☎65-6504）までお知らせください。市公式Facebookページではさらに詳しくみることができます。

<https://www.facebook.com/nagahama.hotnews>

「長浜 ほっとにゅーす」

検索



## 4月18日(木) 絆深める獅子舞

六荘地区社会福祉協議会が主催する獅子舞公演が今年も開催され、六荘地区の住民と幼稚園児、保育園児が招待されました。

獅子舞を演じるのは、国の重要無形民俗文化財の指定を受けている伊勢大神楽講社。笛や太鼓の音に合わせて軽快に跳び跳ねる獅子舞に会場は大変賑わいました。

協議会会長の福永利平さんは、「世代間の交流や日本の伝統文化にふれる機会を大事にしていきたい」と話しました。

## 4月21日(日) 今なお語り継がれる忠義の心

賤ヶ岳合戦で主君柴田勝家の身代わりとなり討死した「毛受兄弟」の430回忌法要が、命日とされるこの日、余呉町新堂にある墓前で行われました。

中心となったのは地元の毛受兄弟史跡保存会で、「毛受兄弟」の忠義心を語り継ごうと活動されています。

法要後は、兄弟の菩提寺である全長寺（余呉町池原）で、毛受勝助家照の子孫が棒術を教えたのが始まりと伝わる『検藤流棒の手』が奉納され、迫力ある演技に会場からは大きな拍手が送られていました。



## 4月21日(日) 自然エネルギー発電の未来をしてみよう

光力、水力、風力、人力…さまざまなエネルギーから電力が生まれることを体感してもらおうと長浜ライオンズクラブが開催したこのイベント。

会場となった曳山博物館前広場には水車や風力発電装置が設置され、来場者たちの関心を集めました。

特に子ども達の人気を集めたのはソーラーカーで、大きな太陽光パネルに囲まれたコクピットに乗り込み、光で走る車の仕組みについて学んでいました。



## 4月27日(土) 田根のお酒をつくろう

田根地区地域づくり協議会による地域・大学・企業の協働プロジェクト「田根のお酒づくり」がスタートし、第1弾として酒米の田植えが行われました。

この日は地域住民と学生達が裸足になり、田に足をとられながらも、初めて行う田植え体験を楽しみました。

多くの人に手によるオリジナルのお酒の仕上がりに期待が高まります。

